

NUEVE JÓVENES SE PERDIERON AL SUBIR PARA HACER TREKKING

Excursionistas movilizaron a organismos de emergencia en la precordillera de Romeral

ROMERAL. Los organismos de emergencia tuvieron la difícil misión de ubicar a nueve jóvenes, a quienes se les perdió el rastro cuando hacían trekking en el sector Los Roces-Punta Blanca, en la zona alta de El Calabozo. Durante la mañana de ayer, cinco personas fueron rescatadas por personal de la Municipalidad de Romeral y Carabineros, aunque presentaban signos de hipotermia, mientras que otras cuatro seguían extraviadas en una zona de difícil acceso por las nevadas y ventisca que se presentaron.

El comisario de Carabineros de Teno, mayor Francisco Valdivia, informó que los nueve hombres se encontraban en una cabaña, se dividieron y salieron a caminar. "Al momento de volver, el

- Fueron rescatados sanos y salvos, pero presentaban signos de hipotermia debido a las bajas temperaturas.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

grupo de cuatro personas perdió el camino".

Con el correr de las horas aumentó la preocupación, pero cerca de las 16:30 horas, fueron encontrados los últimos jóvenes desaparecidos, lo que provocó la alegría y la tranquilidad de los organismos de emergencia, autoridades y familiares que llegaron a la zona.

AUTOCUIDADO

El delegado presidencial provincial, José Patricio Correa, se mostró muy contento con el final feliz de esta historia, donde fue clave la colaboración de lugareños que guiaron

a los equipos de búsqueda.

"Quiero partir por agradecer a todo este equipo de hombres y mujeres que hicieron posible este rescate, que fue muy difícil y en condiciones muy adversas", reconoció.

El representante del Gobierno agregó que "este es un llamado para el autocuidado, a no exponerse, pues es un trabajo complejo que pone en riesgo la vida de ustedes". José Patricio Correa les agradeció a todos quienes ayudaron en las labores para dar con el paradero de todas las personas que se encontraban extraviadas, como el personal del GOPE de Carabineros y Bomberos, además de emergencia municipal y vecinos del sector.

TIRÓN DE OREJAS

El diputado Alexis Sepúlveda se sumó al llamado de las autoridades a no trasladarse a zonas precordilleranas en medio de un sistema frontal, sobre todo en uno que estaba anunciado con mucha antelación. "Cómo es posible que se realicen actividades de esta naturaleza, cuando están señalados por los medios de comunicación

todas las alertas que vamos a tener por el factor climático estos días en la zona", apuntó.

Si de cuidados se trata, trascendió que el alcalde de Romeral, José Antonio Arrellano, sufrió un percance, pues cuando fue a dirigir las labores de búsqueda el vehículo municipal en que se movilizaba, quedó atrapado al borde de un barranco por las malas condiciones del tiempo.

Por eso mismo, el jefe co-



Durante toda la jornada se realizaron las labores y coordinaciones para dar con los extraviados.

munal llamó a la gente a no trasladarse a la precordillera cuando el tiempo no acompaña. "Que no se expongan nunca más a situaciones tan graves como esta", puntualizó.

"Cómo es posible que se realicen actividades de esta naturaleza, cuando están señalados por los medios de comunicación todas las alertas que vamos a tener por el factor climático estos días en la zona", comentó al respecto el diputado Alexis Sepúlveda.



Organismos de emergencia se desplazaron a la zona.